
Bonjour 

Je suis pour ce projet de nouveau centre de loisirs et un nouveau gymnase.
Il est tant que se projet vois le jour.
Car locaux actuels trop petit .


